



II - EVALUACIÓN INTERNA

PARA FINES DE ACREDITACIÓN

REALIZADA EN:

Noviembre, 2010

Sub-Comisión de Evaluación Interna

Integrada por:

**Ing. Antonio Marques
Ing. Walter Maldonado
Lic. Jorge Cueva**

ANALISIS

1.- El procedimiento utilizado para esta evaluación se basó en los mismos parámetros del año 2009 los cuales están descritos en las descripciones de la misma.

2. ANÁLISIS DE LOS DATOS DE LA MATRIZ DE EVALUACIÓN:

Como podemos observar revisando la Matriz de Evaluación y comparándola con la Matriz del año anterior, resalta una mejora en el puntaje final de 4.3 comparado con el de 4.2 resultante del año anterior,

El comportamiento de los indicadores resultaron similares, sin embargo se nota una ligera mejora en la relación entre los Administrativos y la Dirección Académica, puntaje que había sido crítico en la evaluación realizada el año anterior. Como resultante el promedio de relación de la Dirección Académica subió de 3.9 a 4 dando ya como apreciación una cifra positiva.

De mismo modo la cifra promedio del comportamiento del área administrativa subió de 3,7 a 3.9 mostrando una mejoría en la percepción de esa área hacia las diferentes instancias de la Institución.

		1	2	3	4	5	6		
		Estudiantes	Profesores	Administ.	Directivos	Direc.Acad.	Institución	TOTALES	Promedios
1	Estudiantes		4.8	4.7	4.2	4.5	3.7	21.9	4.4
2	Profesores	3.8	4.4	4.4	4.3	4.5	3.7	25.1	4.2
3	Administrativos	4.3	4.0	4.0	4.1	3.0	4.0	23.4	3.9
4	Directivos	4.4	4.9	4.3	4.7	3.8		22.1	4.4
5	Direc. Académica		4.0		4.5		4.1	12.6	4.2
6	Externos	4.0			4.5		4.6	13.1	4.4
7	Evaluadores				4.6	4.4	4.4	13.4	4.5
	TOTALES	16.5	22.1	17.4	30.9	20.2	24.5		29.9
	Promedios	4.1	4.4	4.4	4.4	4.0	4.1	25.4	4.3

3. CONCLUSIONES:

Los parámetros en general se presentan positivos, siendo dignos de prestar atención, aunque no sea crítico, a las relaciones Profesores/Estudiantes hacia la Institución.

Los demás parámetros se mostraron estables con respecto al año anterior.

La Comisión: